
RELAZIONE DEL PRESIDENTE PER ASSEMBLEA DEL 07/06/2013



Buonasera e grazie per la presenza a Voi tutti Soci della Nostra DOLOMITICA, a tutte le Autorità 

politiche, istituzionali sportive e militari, ai rappresentanti le Ditte del Pool Sportivo Dolomitica e di 

diversi altri sponsor, ai Consiglieri dei due direttivi u.s. Dolomitica asd e asd Dolomitica Nuoto 

CTT., alla stampa e ai Collaboratori, a Voi cari atleti, allenatori, genitori, sostenitori, grazie per la 

vostra partecipazione a questo importante appuntamento  della vita sociale della Dolomitica , oggi 

riunita nella sua Assemblea Ordinaria annuale.

Questo è stato un primo anno di un nuovo quadriennio che mi vede ancora una volta alla guida della 

prestigiosa Società di Predazzo impegnata innanzitutto per gli sport giovanili sia estivi che invernali 

ma anche a sostegno degli adulti maggiorenni siano essi amatori o non amatori, ma sicuramente non 

ci dimentichiamo anche del grande impegno sempre promosso nell’organizzazione di 

manifestazioni sia a carattere provinciale ma anche regionale, nazionale e internazionale.

Mo corre l'obbligo di ringraziare innanzitutto e in modo particolare il Comune di Predazzo ed in 

particolare il Sindaco Bosin e l'assessore allo sport Dezulian per tutta la collaborazione sempre 

prestataci e per la possibilità sempre concessaci di utilizzare gli impianti sportivi comunali a costo 

zero.

Voglio ringraziare in modo particolare anche la Cassa Rurale di Fiemme  nella persona del 

Presidente Zanon Goffredo e del Direttore Defrancesco Paolo per il cospicuo importante contributo 

ordinario e per aver sempre accolto benevolmente le nostre motivate ulteriori richieste di sostegno e 

ricordare che è il nostro maggior sponsor in abbinamento pubblicitario anche attraverso il Pool 

Sportivo Dolomitica.

Oltre a quanto già fatto sicuramente una delle prime sfide importanti del quadriennio per il nostro 

direttivo sarà quella di arrivare a rinnovare la composizione del Pool Sportivo Dolomitica oggi in 

scadenza  e voglio pubblicamente ancora una volta ringraziare le varie Ditte per il particolare 

sostegno economico attraverso la Sponsorizzazione delle  nostre attività in tutti i settori 



In questi anni molto difficili per l’economia e per le famiglie dei nostri ragazzi è importantissimo 

riuscire a fare l’attività di sempre e magari anche di più e meglio mantenendo per quanto possibile 

invariati i costi a loro carico.

Tanti sono stati anche nella stagione appena conclusa e lo saranno anche in futuro gli 

allenatori/accompagnatori e volontari che hanno dato una mano per seguire i nostri atleti, a loro 

vada  un grande e forte ringraziamento da parte di tutte le persone qui riunite  per i validi 

insegnamenti che siamo convintissimi hanno saputo portare a tutta la famiglia gialloverde.

Sicuramente da parte dei nostri due direttivi c’è la volontà di garantire ancora il massimo impegno 

per poter realizzare tanti importanti programmi di crescita per gli atleti ma anche per tutta la 

Comunità di Predazzo in primis ma anche per l’intera nostra valle di Fiemme che vede molti atleti 

allenarsi con noi e anche per il Trentino.

Nella stagione agonistica 2012/2013 importantissimi sono stati per noi gli eventi del Premondiale 

2012 per quanto riguarda in particolare salto e combinata nordica  gestito da noi in regia diretta ma 

con la collaborazione del Comitato Fiemme 2013 che ha sostenuto in primis con la Provincia di 

Trento e il Bim Adige le spese e quest’anno il Mondiale Sci Nordico di Fiemme 2013, anche noi 

abbiamo fatto la nostra parte nell’organizzazione per arrivare al risultato pieno con una gran bella 

figura per Fiemme ma anche per il Trentino e l’ Italia e siamo orgogliosi del risultato ottenuto.

Ma se vogliamo tornare a parlare della stagione 2012 della Dolomitica, voglio iniziare subito a 

parlare del risultato finanziario poiché riteniamo che bisogna prima di tutto fare i conti con le 

risorse finanziare che si hanno a disposizione e da li partire per sviluppare idee e progetti. 

Il direttivo della Dolomitica è ancora una volta contentissimo perché anche in questo campo le cose 

sono andate bene, siamo riusciti ad ottenere un sostanziale pareggio e anche la perdita importante 

dell’ annata 2011 è stata interamente coperta.

PAGINA 4 --POWER POINT (passare subito dietro a leggere il commento)



Possiamo quindi passare a presentare i dati del Bilancio 2012 iniziando dallo Stato Patrimoniale che 

se anche non è di per sé obbligatorio per il nostro tipo di Società, essendo noi piuttosto grandicelli, 

ci permette di analizzare meglio la situazione.....

Fra le Attività riscontriamo al 31/12/2012 ancora una volta una importante cifra di liquidità che 

permette alla Società di far fronte per buona parte dell'anno a qualsiasi necessità anche improvvisa 

di cassa, anche i crediti verso clienti sono sempre su cifre elevate e segnaliamo che vi sono ancora 

molte entrate certe che stanno arrivando e quindi anche buona programmazione nel flusso delle 

entrate, e poi anche il parco automezzi e sicuramente una voce importante delle attività, da gennaio 

2012 abbiamo un nuovo pulmino, un Nissan di color grigio passo medio, che era stato utilizzato in 

comodato dal  Gruppo Sportivo Fiamme Gialle e che Nissan Italia aveva messo in vendita.

Fra le Passività trovano evidenza le voci di ammortamento dei nostri mezzi. Voglio ricordare che i 

pulmini a nostra disposizione sono stati ben 17 di cui due in comodato dal Comitato Mondiali 2003, 

due in comodato dal Comitato Trentino Fisi e uno dato da noi in comodato al settore nuoto/triathlon 

presso la Piscina Comunale di Predazzo, appunto il Nissan grigio.

Il nostra Stato Patrimoniale 2012 alla fine evidenza  una perdita minima di soli 225,73 euro.

 

PAGINA 5 – Conto Economico 2012 …....

passando alla lettura dei dati del Conto Economico 2012 riscontriamo che nelle cifre totali siamo 

aumentati di molto,  ma la voce particolare di maggior differenza è sul settore Salto e Combinata 

Nordica che nel 2012 ha organizzato due manifestazioni eccezionali quali a gennaio 2 gare maschili 

di salto speciale in contemporanea con la Coppa del Mondo Femminile e a marzo 4 gare, due di 

salto speciale e due di combinata nordica, la Continental Cup, valide come Premondiale di Fiemme 

2013.



Nella prima parte del Conto Economico , quella generale che riguarda tutta la Dolomitica, possiamo 

notare nelle varie voci dei Componenti Negativi di reddito importi molto similari fra il 2011 e il 

2012 mentre fra le Attività notiamo che sono calati di molto  i proventi straordinari.

Analizzando le cifre dei vari settori notiamo che nel Calcio sono calate sia le uscite che le entrate, si 

è cercato veramente di contenere tutto il possibile in particolare guardando le entrate più che certe. 

Nello sci alpino aumentate di poco le uscite mentre si evidenzia di molto l'aumento delle entrate, 

grazie al contributo dei genitori sulle quote associative e anche degli sponsor sulle manifestazioni. 

Come già detto per il settore salto comb.nordica aumento delle cifre finali per l'organizzazione di 

importanti manifestazioni.

Il biathlon abbastanza costante nella sua attività e quindi anche nelle cifre finali.

Nel fondo meno trasferte e organizzazioni e quindi contenimento dei costi e sempre anche in base 

alle entrate che sono diminuite.

Nei settori del ciclismo e dell'atletica costanti le entrate mentre sono aumentate di molto le spese, 

sia per la maggior attività fatta e anche per l'acquisto di abbigliamento specifico.

Come già evidenziato alla fine buono il risultato dell'annata 2012 con una piccolissima perdita di 

225,73 euro.

PAGINA 6 – …... …...........

proseguiamo velocemente con uno sguardo ai piccoli scostamenti fra il Bilancio Preventivo 2012 e i 

dati finali............a riprova anche del buon lavoro di preparazione fatto fin dalla stesura del 

preventivo  …........... analisi..............



PAGINA 8 –

A questo punto presentiamo anche i dati del Bilancio Preventivo 2013.................



PAGINA 9 --

proseguendo con le cifre possiamo vedere anche i dati economici a confronto negli anni dal 2006 in 

poi per le varie  discipline sportive da noi praticate..........................

PAGINE 9/10 /11/12– ci fa molto piacere presentare anche il prospetto dove vengono evidenziati i 

numeri della Società, iniziando degli atleti per ogni disciplina e anche le quote che pagano le 

famiglie per le varie categorie per finire poi con la presentazione della suddivisione dei vari nostri 

tesserati dolomitica e fisi.





PAGINA 14 – …......

continuiamo ancora riprendendo alcuni numeri e come dicevamo:



       –   I TESSERATI  sono 1274 così suddivisi  858 con diritto di voto , circa 496 atleti nelle 

varie specialità e i soci minorenni che sono il nucleo forte degli atleti gialloverdi sono 416 

 

 impegnarsi nello sport per i ragazzi vuol dire partecipare anche a gare organizzate e quindi 

anche la Nostra Società, che è una delle maggiori sicuramente in Trentino ma anche in 

campo nazionale, in particolare per gli sport invernali, non ha potuto esimersi 

dall'impegnarsi  nell'organizzazione di importanti manifestazioni sia estive che invernali.

– MANIFESTAZIONI ORGANIZZATE ESTATE 2012 :

– 4 giornate di gare di salto e combinata nordica e precisamente il 14/15 settembre  si sono 

svolti i Campionati Italiani Assoluti di salto sulla plastica sia sul trampolino grande hs134 

anche la combinata che sul piccolo hs106. E ancora due giornate di gare nazionali sui 

trampolini piccoli hs21 e hs36 precisamente il 25/agosto e il 14 ottobre.

      –   2 gare di atletica il 27/07 la cosa notturna in piazza a Predazzo con la presenza anche dei 

biathleti in  una speciale batteria corsa e tiro con fucili laser e della manifestazione  handbike 

in collaborazione con Sportabili di Predazzo. E il 18/08 al campo sportivo comunale la Festa 

dell'atletica con le corse sprint, il lancio del peso e il salto in lungo per atleti, allenatori, 

volontari e genitori tutti.

      –    1 gara di Mountainbike il 25/07/ inserita nel Circuito Fiemme-Fassa-Primiero.

      –    1 gara di corsa in montagna il 27/10 edizione 0 del Supermulat/Superdanilo con partenza 

dalla piazza principale del paese.



       –  MANIFESTAZIONI ORGANIZZATE INVERNO 2012/2013:

       –  7 gare di sci alpino , 3 per ragazzi/allievi il 10febbr e il 9/10 marzo, 2 Fis Junior sempre a     

Passo Rolle il 23/24 marzo, 1 gara di fine corso sci a Bellamonte il 16 marzo e la gara 

sociale 2013 a Rolle il 14 aprile.

      –  3 gare di salto e combinata nordica, il 23dicembre i Camp.Ita Assoluti sia maschili che 

femminili di salto speciale sul trampolino HS106 e anche la comb.maschile, il 30 dicembre 

una nazionale giovanile di salto e combinata sui trampolini HS21 e HS36 e per finire il 29 

gennaio subito prima del Mondiale di Fiemme 2013 un ultimo test possibile per gli atleti 

italiani sul trampolino grande HS134 ancora i Camp.Ita Assoluti di salto e comb.nordica con 

il fondo a Lago di Tesero.

      –  1 gara di Biathlon il 23 gennaio a Lago di Tesero e precisamente i Campionati Trentini 

giovanili con carabina ad aria compressa + la manifestazione Revival per tutte le altre cat.

 

-     –  2 gare di sci alpinismo il 3 gennaio  a Bellamonte/castelir il trofeo Superlusia/Superdanilo    

con oltre 350 atleti partecipanti con sci e ciaspole e per finire anche la gara di fine stagione 

a Passo Rolle.

      –  1 gara di sci nordico il 7 febbraio a Lago di Tesero, la sociale.

      –  e quest'inverno penso valga la pena ricordarci ancora la Nostra preziosa collaborazione nell' 

organizzazione del Mondiale di Fiemme 2013 dello sci nordico con tantissimi nostri 

volontari/collaboratori impegnati sui trampolini al Centro del salto Giuseppe Dalben di  

Stalimen ma anche a Lago di Tesero per il fondo.

      –  MANIFESTAZIONE PREVISTE PER L' ESTATE 2013:

      –  3 gare di Atletica, il 26 luglio la notturna in piazza, il 17 agosto la Festa dell'Atletica al campo 

sportivo comunale e il 6 ottobre una prova del Campionato Valligiano di Fiemme di corsa 

che noi vorremo ripetere come già fatto qualche anno fa all'interno della pista d'atletica.

      –  1 gara di Mountainbike il 24 agosto sempre nei dintorni dell' ottagono su alla Piscina 

Comunale, questa manifestazione sarà anche la finale del Circuito Fiemme-Fassa- Primiero 

e quindi ci sarà anche la festa presso il tendone con premiazioni e partaparty per tutti.

      –  1 gara di salto e combinata nordica sulla plastica Nazionale Giovanile trampolini HS21 e 

HS36 prevista per il 31 agosto e forse anche una manifestazione sui trampolini grandi ma 

ancora  da definire con certezza.

      –  2 gare di Corsa in Montagna e precisamente il 25 agosto il Vertikal Kilometer del Latemar 

con partenza solita da Gardonè e arrivo al Rifugio Torre di Pisa e il 20/ ottobre l'edizione 1 

del Trofeo Supermulat/Superdanilo.

PAGINA15 elenco manifestazioni........



proseguo questo mio intervento... lungo-corto ….non lo sò ma sicuramente siamo qui per questo per 

raccontare quanto fatto nel 2012 dalla Nostra Società Dolomitica.



E' chiaro che per fare tutto questo è indispensabile avere come già detto una buona programmazione 

anche nelle Entrate finanziarie e non mi stancherò mai di dire  che l'IDEA “POOL SPORTIVO 

DOLOMITICA “ è stata quella che ci ha permesso di fare la differenza..............  

PAGINA 17   attenzione nominare le varie Aziende.

Con questo mese di giugno termina anche questo ulteriore biennio di collaborazione e quindi sarà 

mia cura passare a trovare i vari Titolari per cercare di rinnovare ancora la Sponsorizzazione che mi 

auguro possa vederci nuovamente tutti assieme a sostenere la nostra Dolomitica, per adesso ancora 

GRAZIE GRAZIE GRAZIE il vostro sostegno  che è sicuramente uno zoccolo importante che 

permette al Consiglio Direttivo di pensare sempre positivamente le cose e gli impegni presi.

PAGINA 18....



 

voglio ringraziare a nome di tutto il Direttivo degli atleti e di tutte le Famiglie anche chi ci sostiene 

mettendo a disposizione della Società i vari impianti sportivi

PAGINA 19  leggere elenco.........



Importantissime sono anche le Collaborazioni che la Società ha con molte realtà...

Un sentito GRAZIE anche alla Scuola Alpina della Guardia di Finanza e al Gruppo Sciatori 

Fiamme Gialle, al Centro Addestramento Alpino Polizia di Stato e alle Fiamme Oro di Moena, per 

la sempre ottima collaborazione in molte e varie occasioni, un GRAZIE doveroso al C.S. AVISIO di 

Predazzo, al suo Presidente Valentino Dellantonio e a tutti i suoi volontari per l'ottima sinergia nel 

Campionato Valligiano di Corsa Campestre e nelle occasioni delle innumerevoli manifestazioni da 

noi proposte. Vogliamo dire GRAZIE anche ai Vigili del Fuoco di Predazzo che con noi 

organizzano la gara di atletica notturna in piazza e sono presenti come anche la Croce Bianca di 

Tesero a molte delle nostre manifestazioni.

Non voglio dimenticarmi di ringraziare la Stampa locale, Mario Felicetti, Francesco Morandini e 

Monica Gabrielli, ma anche l' addetto stampa del Comitato Trentino Fisi Mauro Bonvecchio. 

Come sempre un discorso a parte si deve fare per '”AVISIO”  PUBLINORD SAS che è anche uno 

dei nostri Sponsor del Pool Sportivo Dolomitica , GRAZIE ma nello stesso tempo chiediamo sé è 

possibile darci ancora maggior spazio per raccontare la nostra attività e riguardo a questo non  mi 

stanco di chiedere ancora aiuto ai nostri Soci per vedere se c'è qualche giovane disposto a 

collaborare come addetto stampa, siamo certi che si possa fare di più ma siamo sempre in pochi 

quelli che si dedicano a divulgare notizie. Noi oltre che mandare notizie ai giornali e a radio locali 

siamo presenti sul nostro sito  internet: www.usdolomitica.it e raccontiamo la nostra attività nella 

sezione “LA DOMENICA SPORTIVA”. Un sincero GRAZIE vada a Armando Stoffie nostro 

collaboratore nella gestione del sito internet ma anche di molte altre iniziative grafiche quali il 

Calendario delle partite di calcio 1a categoria e la sempre molto valida “Agenda Invernale” che 

riporta tutte le nostre squadre agonistiche  e tutte le manifestazioni che poi vengono organizzate. 

Ringraziamo anche il Comune di Predazzo che ci permette di essere presenti sul suo Notiziario 

PREDAZZO NOTIZIE con ampi spazi dedicati alla nostra Società.

Voglio ringraziare anche il Comitato Organizzatore del Mondiale di FIEMME 2013 con il quale c'è 

stata massima collaborazione  per il settore calto e comb.nordica, anche con un  grande sostegno 

finanziario.



riprendendo a raccontare della Nostra attività...... non ci stancheremo mai di ricordarci che in primis 

è rivolta ai giovani e giovanissimi convinti come sempre  siamo che è indispensabile aiutare a 

crescere su una buona strada le nostre generazioni come una vera scuola di vita …...

..PAGINA 21 leggere dati......

     Anche in questa ultima stagione agonistica abbiamo avuto la soddisfazione di vedere i nostri

     atleti salire sui podi dei Campionati Italiani di specialità e categoria, qualcuno meno degli anni 

     passati ma comunque siamo stati presenti.

     Più tardi avremo modo di premiarli e ringraziarli per l'impegno profuso.



    Concludo ringraziando nuovamente tutte le persone che credono nel nostro impegno e che

    collaborano con il sottoscritto per portare avanti progetti condivisi per lo sport giallo/verde.

    GRAZIE  e FORZA DOLO .  




















